



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Sucht- und Gewaltprävention
Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen

Elternbrief Juli 2022



Liebe Eltern,

„Theater, Theater, der Vorhang geht auf / dann wird die Bühne zur Welt“, sang einst Katja Ebstein.

Der Vorhang ging dieses Schuljahr endlich wieder für den Wahlpflichtkurs 10 „Darstellendes Spiel“ auf. Das Stück „Hexenzauber“ wurde in unserer Aula aufgeführt. In Anlehnung an die „Hexen von Oz“ war das Stück bereits vom WPU-Kurs 2019/20 erarbeitet worden und wurde jetzt von unserer Kollegin Annika Wecke als Regisseurin und Leiterin des aktuellen Kurses inszeniert. Das Publikum war begeistert und spendete kräftigen Applaus.

Auch der sportliche Vorhang öffnete sich wieder. Endlich wieder Bundesjugendspiele! „We will rock you“ schallte es zu Beginn aus den Musiklautsprechern auf der Kreissportanlage in Gelnhausen. Die Stimmung war vom ersten Moment an gut. Lachende, motivierte und sportbegeisterte Gesichter wurden auf der Tribüne gesichtet. Die Bundesjugendspiele standen in diesem Jahr nicht nur unter dem Wettkampfgedanken „höher, schneller, weiter“, es wurde auch viel angefeuert, unterstützt und motiviert. Somit wurden die Spiele zu einem besonderen Teamevent.

Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 bis 7 traten bei den drei Disziplinen Weitsprung, Ballwurf und Sprint an. Der Jahrgang 10 war als Unterstützung des Sportkollegiums an den Stationen, dem Essensverkauf und der Technik im Einsatz.

Beim Bundeswettbewerb Fremdsprachen Englisch 2022 haben unsere Schülerinnen und Schüler Nisa Nur Elmas, Berfin Balikci, Jasmin Arnold und Niklas Staab (alle Klasse 10c) sowie Jana Schum, 9a, und Hans-Lennart Kühlmeyer, 8e, erneut erfolgreich abgeschnitten.

Die Feuerwehr-AG und ihre Leiterin Michaela Hedderich hatte die Freiwillige Feuerwehr Gelnhausen-Mitte zu Besuch. Durchgeführt wurde der Nachmittag von zwei Feuerwehrleuten der Freiwilligen Feuerwehr Gelnhausen-Mitte, darunter unsere ehemalige Schülerin Luise Hafke, die auch das Löschfahrzeug fuhr. An verschiedenen Stationen konnten die Kinder etwas über die persönliche Schutzausrüstung der Feuerwehrleute erfahren, die Beladung des Löschfahrzeuges kennenlernen und auch das ein oder andere Kleidungsstück anprobieren. Im Anschluss konnte jede Schülerin und jeder Schüler ein richtiges Feuer am Übungsgerät löschen.

Den musikalischen Vorhang packte unsere Musikklasse 10a in der Schlosskirche zu Meerholz aus. Mit einem beeindruckenden Abschlusskonzert sorgten unsere Musikerinnen und Musiker unter der Leitung von Margit Mans für stehende Ovationen zum Abschluss ihrer musikalischen Laufbahn an der KRS, die dann endgültig mit dem Gottesdienst in der Marienkirche anlässlich der Verabschiedungsfeier endete.

Der Vorhang fiel dann anschließend für den gesamten Jahrgang 10 in der vollbesetzten Aula. Insgesamt wurden 124 Schülerinnen und Schüler entlassen. 121 Schülerinnen und Schüler erhielten ihren Realschulabschluss, davon gab es 100 qualifizierende Realschulabschlüsse. Um diesen zu erhalten, müssen zwei Merkmale erfüllt sein: In den Hauptfächern Deutsch, Mathematik und Englisch muss der Notendurchschnitt mindestens 3,0 sein. In den übrigen Fächern muss ebenfalls ein Notendurchschnitt von 3,0 erreicht werden.

Von den Absolventen treten 33 eine Ausbildung an.

80 gehen auf eine weiterführende Schule, 5 machen ein freiwilliges Soziales Jahr und 5 sind sich noch unsicher, was sie nach der Schulzeit machen, ein Schüler geht ins Ausland.

Als Jahrgangsbeste wurde Sude Özdemir, Klasse 10b, mit einem Notendurchschnitt von 1,1 ausgezeichnet.

Die weiteren Klassenbesten waren:

10a Maria Scharwath 1,2

10c Niklas Staab und Tim Fischer, beide 1,6

10d Damaris Schlia, Tobias Schäfer und Philip Strauss alle 1,4

10e Cedric Stange 1,4

Für soziales Engagement wurden geehrt:

Schulsanitätsdienst: Malte Hedler, Yumala Sauter, Dea Xhebraj

Technik-Team: Sarah Pfeifer, Malte Hedler, Noah Pilgrim, Lara Bechtold

Bücherei-Team: Lots Abdo, Ansame Boutakhrit, John Getinger, Emma Scheuermann, Patrice Sheppard, Nikita Tischer, Josua Wahl, Janic Wilfert, Dea Xhebraj

Auch unsere drei Lehrerinnen im Vorbereitungsdienst Dr. Kerstin Hartmann, Nadine Knickel und Verena Kohls haben sich erfolgreich auf der Bühne der Pädagogik geschlagen. Alle drei Kolleginnen legten erfolgreich ihre 2. Staatsprüfung ab - Frau Hartmann mit Auszeichnung.

Auch der Klapperstorch hat die Bühne auf der KRS erobert. Wir gratulieren recht herzlich unseren Kolleginnen Saskia Weber zur Geburt ihrer Tochter Rafaelia Denise, Charlotte Albrecht zu Tochter Valerie, Mandy Grant-Pfeifer zu Tochter Nora und Anna-Marie Jücker zu Tochter Luisa und wünschen ihren Familien alles Gute.

Der Vorhang der KRS schließt sich für Kollegin Andrea Treppmann. Nach 26 Dienstjahren endet ihr schulisches Leben und ein neuer Lebensabschnitt beginnt. Die ganze Schulgemeinde bedankt sich für die geleistete Arbeit und wünscht einen angenehmen Ruhestand.

„Adieu“, sagen wir auch unserer Reinigungsfachkraft Moni Reif. Nach mehr als 31 Jahren verlässt „die Perle der Sauberkeit“ unsere Schule und wir danken recht herzlich für ihren unermüdlichen Einsatz.

Im Juni feierte Kollegin Verena Kaufmann-Kohl ihr 25-jähriges Dienstjubiläum. Herzlichen Glückwunsch und danke für die geleistete Arbeit.

Am Mittwoch, dem 28.09.2022 findet an unserer Schule ein „Pädagogischer Tag“ für das Lehrerkollegium statt. An diesem Tag findet kein Unterricht und keine Ganztagsbetreuung statt.

Wir beginnen am Montag, dem 05.09.2022, um 9.35 Uhr wieder mit dem Unterrichtsgeschehen. Ihre Kinder haben dann - wie in den vergangenen Jahren - vier Stunden Unterricht bei ihrer Klassenlehrerin, ihrem Klassenlehrer. Der Unterricht an diesem Tag endet um 12.55 Uhr. Ab Dienstag wird, mit Ausnahme der Jahrgangsstufe 5, nach dem gültigen Stundenplan/Vertretungsplan unterrichtet.

Das Sekretariat der Kreisrealschule Gelnhausen ist in der ersten und der letzten Ferienwoche (25. bis 29.07. bzw. 29.08. bis 02.09.22) jeweils in der Zeit von 9 bis 12 Uhr geöffnet.

Alle Termine und ausführliche Berichte sind wie immer auch auf unserer Homepage www.krs-gn.de zu finden.

Das Theaterstück „Schuljahr 2021/22“ mit den Themen „Bildung und Erziehung“ als auch „Masken, Testen und Corona-positiv“ geht allmählich dem Ende zu, der Vorhang fällt. Es war für die gesamte Schulgemeinde wieder ein herausforderndes und schwieriges Jahr. Deshalb möchte ich mich bei allen Akteuren, die mitgespielt haben, recht herzlich bedanken. Applaus, Applaus, Applaus.

Ein dickes Dankeschön geht deshalb an das Kollegium, an das Schulleitungsteam, das Schulsekretariat, an die Hausmeister, an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Bereich „Verlässliche Schule“ und „Ganztagsbetreuung“, an das Mensa-Team, die Reinigungskräfte und natürlich selbstverständlich an unsere Schülerinnen und Schüler sowie an Sie – liebe Eltern!

Ich wünsche uns allen schöne Sommerferien und verbleibe mit den besten Grüßen

Ihr

Michael Neeb

Rektor

